

Anfrage

der Abgeordneten Wolfgang Katzian
und KollegInnen
an den Bundesminister für Finanzen, Dr. Hans Jörg Schelling
betreffend Entwicklung der Gruppenbesteuerung

Durch das Abgabenänderungsgesetz 2014 wurde der Anwendungsbereich der Gruppenbesteuerung eingeschränkt. Konkret können Unternehmen im Ausland nur mehr dann zu einer österreichischen Unternehmensgruppe gezählt werden, wenn seitens des betroffenen Staats umfassende Amtshilfe gewährleistet wird.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Finanzen, Dr. Hans Jörg Schelling folgende

Anfrage:

- Wie haben sich die Änderungen im Bereich der Gruppenbesteuerung bei der Zahl der steuerlichen Gruppen ausgewirkt?
- Ist abschätzbar welche Auswirkungen dies auf das Steueraufkommen haben wird und wenn ja welche?

The image shows four handwritten signatures in blue ink. The signatures are written in a cursive style. The first signature on the left is the most prominent and appears to be 'Katzian'. To its right is a shorter signature. Below these are two more signatures, one of which is quite large and loops around, possibly belonging to 'Schelling'.